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Acta de Comisión Intercentro del Máster Universitario en Investigación en 
Ingeniería y Arquitectura 

Fecha: 

06/07/2022 

Lugar donde se celebra: 

Correo electrónico 

Hora de comienzo: 

12:30 

Hora de finalización: 

13:15 

Presidente: 

Arthur Richard Pewsey 

Secretario/a: 

Miguel Ángel Domínguez Puertas 

Relación de asistentes: 

D. Arthur Richard Pewsey (Escuela Politécnica) 

D. Miguel Ángel Domínguez Puertas (Escuela de Ingenierías Industriales) 

Dª. Eva Teresa López Sanjuán (Centro Universitario de Mérida) 

D. Pedro Martín Jiménez (Escuela de Ingenierías Agrarias) 

D. Jesús Lozano Rogado (Director de Planificación Académica) 

Miembros de la comisión que justifican su inasistencia: 

Dª. María José Benito Bernáldez (Directora de Calidad), por asistir a una oposición. 

Orden del día: 

1. Aprobación de las Fichas 12a de la titulación del MUIIyA para el curso 2022-23, si procede. 

2. Aprobación de las actas anteriores, si procede. 

3. Ruegos y preguntas. 
 

Acuerdos-Desarrollo de la sesión: 

Punto 1. Aprobación de las Fichas 12a de la titulación del MUIIyA para el curso 2022-23. 

Arthur comienza exponiendo la normativa de aprobación de las fichas 12a y nos explica la documentación 
que ha enviado por correo electrónico a los miembros de la comisión en un archivo comprimido zip.  

Pedro Martín expone que envía la ficha 12a de una asignatura de su centro en la que se han hecho unas 
correcciones. 

Arthur propone renombrar los ficheros de las fichas 12a para que sea más fácil identificar en cuantos centros 
se imparte cada asignatura. También, nos indica que debemos incluir los informes de validación de las 
comisiones de calidad en cada centro. 
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Nos comenta, errores en varias fichas que se han solicitado cambios a los profesores implicados. 

Arthur indica que se ha realizado un procedimiento riguroso y pregunta si hay algún comentario respecto a 
la aprobación. 

Eva interviene indicando que en una ficha de su centro los resultados de aprendizaje no coinciden con los 
recogidos en la memoria Verifica, y se han solicitado a los profesores que se redacten de forma literal a la 
memoria Verifica. 

Jesús comenta que si se han detectado algunos errores en la memoria Verifica podemos proceder con iniciar 
un procedimiento de solicitud de cambios a la ANECA. 

Se da por concluido este punto con la aprobación de las fichas 12a. 

 

Punto 2. Aprobación de las actas anteriores 

Arthur nos presenta las actas de las reuniones llevas a cabo en las siguientes fechas: 

17 de diciembre de 2021, 4 de mayo de 2022 y 19 de junio de 2022. 

Arthur propone algunas correcciones tipográficas en el documento de la última acta. 

Se aprueban por asentimiento. 

Punto 3. Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos, ni preguntas. 

Fechas de Aprobación: 

09-03-2023 

Firma el secretario/a: 

 

 

 

Visto bueno del Coordinador: 
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